



Les Vilaines

LA VIE EN ROSE ET BLANC

L'idée des Vilaines est née en Provence, de la rencontre de trois femmes, très différentes, mais qui ont en commun le plaisir d'apprécier les bons vins, et surtout d'aimer les partager ensemble. L'envie de mettre leur amitié en bouteille et de faire un vin qui leur ressemble. Des cuvées réalisées chez des vignerons indépendants, producteurs récoltants. Pour le rosé, c'est un vin des Coteaux d'Aix-en-Provence qui a été choisi au domaine du Pey-Blanc ; minéral, fruité, tout en séduction. Et cette année, les Vilaines ont décidé de tenter l'aventure du blanc avec une cuvée réalisée au Domaine Bertaud Belieu à Gassin sur la Presqu'île de Saint Tropez. Bien leur en a pris puisque cette « vilaine cuvée » a été, ni plus ni moins, médaillée d'or au Concours Général Agricole à Paris. On ne pouvait rêver mieux pour un lancement !